



**Gremienwahl vom
13. April 2024**

Gewählte Kandidat:innen für den Regiovorstand



Khafer Sejdiu
53 Jahre, Bau-Polier
Kandidat Präsidium

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich unsere Organisation politisch unterstützen will, um alle Gesamtarbeitsverträge zu verbessern und ich werde mich weiterhin für bessere Arbeitsbedingungen auf dem Bau einsetzen.»



Andrea Benz
60 Jahre, Spitex-Mitarbeiterin
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, um bessere Arbeitsbedingungen und einen Gesamtarbeitsvertrag in der Pflege zu erreichen.»



Gian Baumberger
30 Jahre, Gartenbauer
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich erreichen möchte, dass alle Arbeitnehmenden genug Freizeit haben.»



Jean Aicher
84 Jahre, Rentner
(Ehem. Sozialarbeiter)
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, damit ich weiterhin gegen alle Formen von Ungerechtigkeit kämpfen kann.»



Antonella Molle
61 Jahre, Verkäuferin
Neu

«Ich will mich im Regiovorstand mehr für die Dienstleistungsbranchen engagieren, um die Gesamtarbeitsverträge (z. B. Coop) zu stärken.»



Kerstin Maurhofer-Späh
54 Jahre, Verkäuferin Jumbo
Neu

«Ich will mich im Regiovorstand mehr für Dienstleistungsbranchen engagieren. Vorwärts in die Zukunft für die Jungen!»



Elina Fachi Ender
53 Jahre, Pflegefachfrau
Kandidatin Vize-Präsidium

«Ich setze mich ein für eine bessere Zukunft für alle Arbeitnehmenden. Ich wünsche mir deutlich mehr soziale Gerechtigkeit, echte Gleichstellung und bessere Löhne, die auch nach der Pensionierung zum Leben reichen.»



Andreas Röper
58 Jahre, Trockenbauer/Gipser
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich für eine Zukunft kämpfen möchte, in der Fairness, Gleichberechtigung, Ehrlichkeit und Güte im Vordergrund stehen und nicht nur leere Worte sind.»



Grazia Maria Prezioso
49 Jahre, Qualitätsprüferin
Bisher

«Ich will mich erneut im Regiovorstand engagieren, weil ich mich weiterhin für einen stärkeren Schutz der Frauenrechte im Gesamtarbeitsvertrag einsetzen, für die Verkürzung der Arbeitszeit und für bessere Löhne und Renten kämpfen möchte.»



Lukas Stierlin
53 Jahre, Leiter Unterhaltsreinigung
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich die Interessen der Migrant:innen vertreten und die Verschlechterung ihrer Rechte eindämmen will.»



Franco Silini
78 Jahre, Rentner
(Ehem. Leiter Einkauf)
Neu

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich als Vertreter der Rentner die gewerkschaftlichen Gedanken von Solidarität und Zusammenhalt weitertragen möchte. Unser Ziel sollte es sein, dass alle Arbeitnehmenden Gewerkschaftsmitglieder werden, denn nur gemeinsam sind wir stark!»



Michael Keller
40 Jahre, Automatiker
Neu

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich der Überzeugung bin, es muss sich im Handwerk/Industrie was ändern. Und man dafür ziemlich viel Ausdauer braucht, die ich aus meiner sportlichen Zeit gut kenne (Marathon, Ironman und Ultramarathon): geduldig und hartnäckig bleiben bis ins Ziel.»



Beatriz Wege
32 Jahre, Verkaufs- und Produktionsmitarbeiterin
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich es für wichtig halte, sich kollektiv zu organisieren und aktiv an der Verbesserung unserer Lebensbedingungen mitzuwirken, die vor allem am Arbeitsplatz zunehmend angegriffen werden. Nur gemeinsam werden wir stark sein.»



Henry Wild
47 Jahre, Berufsschullehrer
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich mich für die Lohngleichheit von Mann und Frau, gute Gesamtarbeitsverträge, sowie den Erhalt und die Verbesserung der Lohn und Arbeitsbedingungen einsetzen möchte. Auch die Weiterbildung für Arbeitnehmende und die Ausbildung der Lernenden liegt mir am Herzen.»



Matthias Peter
57 Jahre, Ehem. Sicherheitsbeauftragter, aktuell Betreuer
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, um meine persönliche Erfahrung und mein Wissen einzubringen und um die Gesellschaft etwas zu verbessern.»



Isabel Maria Vargas Piñero
33 Jahre, Raumpflegerin und Verkäuferin
Neu

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, um all die Migrantinnen und Mütter zu vertreten, die für einen Arbeitsplatz und einen angemessenen Lohn unter gleichen Bedingungen kämpfen.»



Zeqir Binakaj
59 Jahre, Kranführer
Neu

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, weil ich für mehr Gerechtigkeit kämpfen will. Mit meinen 35 Jahren Erfahrung als Gewerkschaftsmitglied und Aktivist auf dem Bau ist es mir besonders wichtig, die jungen Mitglieder durch mein Vorbild zu motivieren, ebenfalls aktiv mitzukämpfen.»



Eva Devesa
46 Jahre, Pflegeassistentin
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, damit die Unia weiblicher wird! Wir Frauen können viel Kraft, Potenzial und eine neue Vision bringen.»



Silvan Röthlisberger
39 Jahre, Elektroinstallateur EFZ
Bisher

«Ich engagiere mich im Regiovorstand für gute Arbeitsbedingungen, Lohngleichheit und gleiche Rechte für alle.»



Jack Kolb
24 Jahre, Informatiker EFZ
Neu

«Ich engagiere mich im Regiovorstand, um unserer Jugend wieder eine Stimme zu geben.»

Gewählte Kandidat:innen für die regionale Delegiertenversammlung

Anthony Monn Bisher
69 Jahre, ehem. SRK Pflegehelfer

Avelino Martins Bisher
54 Jahre, Bauarbeiter

Beat Keller Bisher
72 Jahre, Ehem. Mechaniker

Christoph Schmid
Bisher RV / Neu DV
63 Jahre, Mechanikermeister

David Gallusser Bisher
39 Jahre, Ökonom

Fabrizio Arman Bisher
54 Jahre, Dispatcher

Günes Cerit Bisher
74 Jahre, ehem. Lehrerin
und Pflegeassistentin

Ilde Cheridito Bisher
65 Jahre, Hotelfachfrau

Jakob Hauri Bisher
72 Jahre, Ehem. Hauswart
Präsident der IG Rentner:innen
Zürich

Jurij-Marijan Drole Bisher
77 Jahre,
Ehem. Sozialangestellter

Marcel Savarioud Bisher
56 Jahre, Pflegefachmann

Michelle Alberto Bisher
50 Jahre,
Eidg. Sozialversicherungsfachfrau

Mustafa Ibrahim Sengül
Bisher
69 Jahre, Ehem. Maschine-
bediener, Hilfsmaler und Reiniger
Präsident der IG Migration

Naim Krasniqi Bisher
54 Jahre, Storenmonteur

Osman Osmani Bisher
66 Jahre, Ehem. Gewerkschafts-
sekretär und Sozialarbeiter

Peter Dennler Bisher
64 Jahre,
Systemprogrammierer

Ramis Alili Bisher
65 Jahre, Ehem. Bauarbeiter

Remzije Rashiti
Bisher RV / Neu DV
50 Jahre,
Gastronomiemitarbeiterin

Sidika Engez Bisher
66 Jahre, Ehem. Lehrerin und
Kinderbetreuerin

Ursula Mattmann Alberto
Bisher
76 Jahre, Ehem. Archivleiterin

Walter Fehr Bisher
77 Jahre, Ehem. Mechaniker
und Lehrmeister

Walter Widmer Bisher
67 Jahre, Ehem. Baupolier

Zarije Bajrami-Zenuni Bisher
58 Jahre, Raumpflegerin

**Adriana Paula Da
Silva Santos** Neu
50 Jahre, Hilfsköchin und
Raumpflegerin

Andom Merhawi Neu
29 Jahre, Sanitärinstallateur
Präsident der Gruppe
Gebäude techniker &
Elektriker:innen

Arzu Özün Neu
54 Jahre, Verkäuferin
Coop

Avelino Soares Neu
52 Jahre, Bauarbeiter

Bruno Rodriguez Neu
36 Jahre,
Servicetechniker Medizinbranche

Claudio Bernhard Neu
27 Jahre, Student

Daniel Raab Neu
36 Jahre, Elektroinstallateur

Domenica Priore Neu
56 Jahre, Sanitärinstallateurin

Francisco Garcia Neu
55 Jahre, Bauarbeiter

Franco Caprino Neu
44 Jahre, Chef de Partie

Gabi Einsele Neu
67 Jahre, Ehem. Deutschlehrerin

Hans Kuster Neu
63 Jahre, Ehem. Monteur

Ludwig John Neu
29 Jahre, Dipl.
Pflegefachmann

Marco Cochades Neu
42 Jahre, Bauarbeiter

Mark Will Neu
56 Jahre, Schreiner

Milazim Saliji Neu
54 Jahre, Bauarbeiter

Natalie Dohner Neu
34 Jahre, Dipl. Pflegefachfrau

Noah Ziegler Neu
25 Jahre, Spengler EFZ

Roman Hirzel Neu
49 Jahre, Verkäufer
Coop

Sandra David Neu
52 Jahre, Pflegeassistentin

Sergio Schmid Neu
23 Jahre, Dipl.
Pflegefachmann

Vito Cocimano Neu
73 Jahre, Ehem. Feinmechaniker

Vladimir Boguslavskiy Neu
50 Jahre,
Administrator im Coiffeursaloon

Zarko Manojlovic Neu
51 Jahre, Elektriker